

Christian Weiss : « Porter les projets des Verts »

Candidat du parti *Les Verts* dans le canton de Guebwiller, Christian Weiss a organisé un débat public jeudi dernier à Guebwiller. « *Je suis candidat pour porter les projets des Verts et des mouvements sociaux au sein du Conseil Général, pour améliorer la qualité de la vie quotidienne* », a déclaré Christian Weiss, rappelant que les objectifs de son cheminement politique étaient doublés d'un souci de partage, de solidarité, de tolérance et d'ouverture au monde.

Le débat était centré sur les thèmes des transports et pistes cyclables, l'argent public et le Bioscope, la gestion des déchets et l'incinération.

Le candidat est favorable au retour du train dans le Florival et au développement des pistes cyclables sécurisées. « *L'objectif est de remettre la voie ferrée en condition pour le retour du train et tout type de transport. Il faut aujourd'hui repenser la façon de voir le transport* », a-t-il précisé. Il privilégie une desserte mixte : train régional, tram train et train de marchandises pour réduire le transport routier.

Dans le domaine culturel, le candidat des *Verts* regrette que l'Institut européen des arts céramiques (IEAC) constitue l'unique choix fait dans le canton. « *Mon souhait est d'englober l'IEAC dans un projet plus global, avec un véritable centre culturel et une salle de spectacle vivant (danse, théâtre, musiques actuelles)* ». Le candidat suggère le versement aux associations des sommes prévues pour le parc ludique privé du Bioscope et l'intégration de la thématique à l'Écomusée. « *C'est le seul projet en France qui profite de 49 % d'argent public* ».

Il propose également la réduction des déchets à la source, la gestion au volume embarqué et l'exploitation de toutes les filières de tri comme alternative à la construction du nouvel incinérateur. Parmi les autres priorités, il a développé la valorisation des assistantes maternelles, le maintien des services publics en zone rurale, l'aide conditionnée aux entreprises, le soutien à l'éducation populaire, la création d'un centre d'initiation à la nature, les énergies renouvelables, l'apprentissage de l'Alsacien et le non-cumul des mandats électoraux.